

EL TELESCOPIO JAMES WEBB Y SU POTENCIAL

LA LLAVE DE DAVID

El telescopio James Webb y su potencial

El telescopio espacial James Webb hace que el universo sea más visible que nunca para la humanidad. Descubra cómo ver el universo puede ayudarle a entender su increíble potencial y su maravilloso futuro.

- Gerald Flurry
- [24/11/2023](#)

Transcripción de La Llave de David

En una cita de nuestro Informe de Noticias del 31 de agosto de 2023, dice esto: "James Webb fotografió una de las galaxias más fotogénicas del universo", y tienen ahí a la izquierda, mientras mostramos esta imagen, el telescopio espacial James Webb a la izquierda, y luego el telescopio Hubble a la derecha, la imagen de ambos telescopios. Y estamos comparando, por supuesto, el James Webb con el Hubble, y se puede ver una diferencia gigantesca entre los dos.

Y aquí hay otro acercamiento, el telescopio espacial James Webb número dos, comparado con el telescopio Hubble, y podrá ver aún más detalles en esta sorprendente y maravillosa imagen del universo.

Hace algún tiempo escribí un artículo sobre "Cómo profetizan los cielos". "El universo está transmitiendo un mensaje inspirador. ¿Qué está diciendo? El 25 de diciembre de 2021 la NASA lanzó el telescopio espacial James Webb, probablemente el instrumento científico más avanzado de la historia. Treinta días después se estacionó a 1,6 millones de kilómetros de la Tierra, ¡y [ha comenzado] a registrar las imágenes más avanzadas del espacio profundo que jamás hayamos visto!"

Y un poco más abajo: "En 2004, el telescopio Hubble demostró que el universo contiene alrededor de ¡120,000 millones de galaxias!", pero ahora el telescopio James Webb lo ha superado con creces.

La profesora Marcia Rieke afirmó: "El telescopio [espacial James Webb] no sólo tendrá una resolución casi cien veces superior a la del Hubble, sino que verá los exoplanetas con mucha más claridad sobre el fondo de sus estrellas anfitrionas".

Por eso quiero hablar hoy con ustedes del telescopio espacial James Webb y de su potencial. El potencial de usted.

Noten lo que dice en el Salmo 19 en verso 1. Esto fue hace milenios, en realidad cuando David miró hacia el cielo nocturno y se conmovió por lo que revelaba, y esto es lo que dijo: "Los cielos cuentan la gloria de Dios, y el firmamento anuncia la obra de sus manos". Aquí está diciendo, con sólo mirar hacia arriba y estudiar el universo, ¡que éste declara la gloria de Dios! ¡La declara! Y la gloria y la obra están ahí para que usted las vea. ¡Todo mundo puede verla! Y es algo que realmente deberíamos estar mirando de cerca y creo que Dios intervino para darnos esta imagen y mostrarnos nuestro propio potencial, ¡que es verdaderamente inspirador como ninguna otra cosa que pudieran imaginar!

David dijo en el Salmo 19 que los cielos realmente revelan a Dios, y de eso estamos hablando hoy.

El verso 2 del capítulo 19 dice: "Un día emite palabra a otro día", emite palabra, "y una noche a otra noche declara sabiduría". Pueden ir afuera esta noche y pueden ver la sabiduría, y pueden entender el conocimiento aquí. ¡Está declarando algo!

Y noten esta afirmación sorprendente. "La palabra hebrea para 'emitir' es *naba*, que significa diseminar o enviar. Una traducción dice: "Día tras día profetiza". ¡Qué palabra tan fascinante! Día tras día, ¡ese universo profetiza! Bueno, puede que a algunos les parezca muy exagerado, pero veamos el resto de la historia.

¿De qué tipo de profecía estamos hablando y qué significa para usted? Se trata de usted, se trata de todos nosotros, ¡de todo ser humano que haya vivido en la Tierra!

Isaías 40, versos 25 y 26: "¿A qué, pues, me haréis semejante, o me compararéis? dice el Santo. (26) Levantad en alto vuestros ojos, ¡mirad [¡mirad!] quién creó estas cosas; ¡mirad quién creó estas cosas!] él saca y cuenta su ejército; a todas llama por sus nombres; ninguna faltará; tal es la grandeza de su fuerza, y el poder de su dominio". Vean, ¡el hombre adora la creación! Pero Dios quiere que él, el hombre, ¡se concentre en el creador de ese universo! ¡Eso es lo que es inspirador! Eso es lo que realmente le da esperanza a la humanidad; la única esperanza que hay. Tenemos

que entender esto. El propio pueblo de Dios hoy en día es tibio al respecto y se ha alejado de Dios, pero Dios dice: *Ahora, levanta tus ojos*. Levante sus ojos y eche un vistazo a esto desde la perspectiva de Dios, y desde la perspectiva del hombre, si es la misma que la de Dios. Pero aquí hay mucho que entender.

Romanos 1 en verso 18, sólo parafrasearé la parte que dice "... hombres que detienen" debería decir "suprimen". O los hombres que suprimen la verdad con injusticia, y hay ocasiones en que los hombres hacen eso. Suprimen la verdad. Los científicos lo hacen, todos los hombres lo han hecho y tienen que arrepentirse de todo eso con el paso del tiempo. Esa es la naturaleza humana que tenemos. La que tenemos que vencer.

El verso 19 dice: "Porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó". ¡Él se los ha mostrado! Incluso desde Abraham, que nos dio mucho sobre astronomía si entendemos su historia. Y tenemos que fijarnos en lo que estos grandes hombres han hecho; ¡pero él dice que Dios nos ha mostrado todo esto!

Y ciertamente el telescopio James Webb muestra más de lo que el hombre hayavisto nunca antes, ¡y eso es monumentalmente impresionante! Realmente tenemos que entender lo que está ocurriendo aquí, ¡y qué significa esto para usted personalmente y para su potencial! ¡Se trata de eso! ¡Eso es lo que la Biblia dice en muchas Escrituras! Pero la mayoría de los hombres no lo creen.

Observe el Salmo 147 en verso 4, dice que Dios tiene todas las estrellas y cuerpos celestes no sólo numerados, sino incluso nombrados. Aquí está Job, que también era astrónomo, y fíjese en lo que ocurría con Job. Él conocía algunos de esos nombres. Dijo que Dios tiene el poder de ordenar al sol que deje de salir si así lo desea (Job 9:7). Y luego continúa diciendo: (8) "Él solo extendió los cielos..." (9) Él hizo la Osa, el Orión y las Pléyades, y los lugares secretos del sur". Estos son nombres de estrellas o constelaciones de estrellas, y esto es lo que Job entendió, y tenía nombres para algunas de esas estrellas. Dios le puso nombre a cada una de ellas. Sólo le da a Job algunos de ellos. Tuvo que revelárselo a Job; ¿de qué otra forma podría haberlo sabido? ¡Eso son nombres que Dios dio a esas estrellas! ¡Dios tuvo que revelar eso! Y así está vinculando a Job y a cada uno —a usted y a todos, a cada uno de nosotros— con el universo, ¡y qué potencial tan inspirador tiene eso para la humanidad! ¡Muchos, muchos miles de millones de estrellas!

Escribí esto hace algún tiempo. "Nos ha dado algunos de esos nombres para ayudarnos a fijar nuestra mente en el universo de forma práctica. Está intentando que [usted] comprenda su verdadero potencial, ¡que se extiende mucho más allá de la Tierra!" Verán, Job tuvo que ser algo así como un astrónomo, pero el gran error que cometió Job fue que tenía estos grandes edificios y proyectos que él mismo había construido, y eran realmente, muy impresionantes en la Tierra. Pero luego fue muy auto justo al respecto, y sólo pensaba en sus proyectos, ¡e incluso se comparó con Dios en la construcción! Y entonces Dios pensó, bueno, tenía que lidiar con Job, y entonces hizo que Job viniera y viera de qué se trataba el universo, ¡y de cómo Dios lo había construido! Y entonces Job empezó a sentirse muy avergonzado. No hay comparación entre lo que nosotros podemos construir y lo que Dios ha construido en ese universo, y eso ni siquiera menciona la parte más importante que Él está construyendo, que es el propio potencial del hombre, ¡ese *Incredible potencial humano!* ¡DE ESO se trata todo!

En Job 38, versos 31 y 32, Dios le dijo a Job: "¿Podrás tú atar los lazos de las Pléyades, o desatarás las ligaduras de Orión (32) ¿Sacarás tú a su tiempo las constelaciones de los cielos, o guiarás a la Osa Mayor con sus hijos?" *¿Te das cuenta de qué trata todo esto, Job? ¿Y lo que yo sé y que he creado todas estas brillantes estrellas y las constelaciones? ¿Cómo se comparaste con lo que TÚ ESTÁS construyendo y has construido?* Eso es lo que intentaba transmitir a Job y hacerle ver lo que Dios había construido realmente.

Hay otras cosas que Dios ha construido que son mucho más impresionantes y perfectas, ¡como Su propia ley! Es más perfecta que la Creación del universo.

Pero Dios hizo ver a Job: *Bueno, ¿tienes algún poder sobre las galaxias, como Yo? ¿Tienes algún poder sobre todos estos miles de millones de estrellas, como Yo? ¿Puedes ver y comprender lo absolutamente impresionante que es Mi creación?*

Volvamos a Job 38 en verso 32 donde dice "las constelaciones", donde se traduce algo muy misterioso. Una traducción lo vierte como los doce signos del zodiaco, pero no es el zodiaco en absoluto. El margen de la King James dice "Los doce signos". Bueno, ¿qué creería usted que son esos doce signos ahí afuera en el universo? Bueno, seguramente tendrían algo que ver con las doce tribus de Israel. Dios está trabajando con Israel hoy, y todo el que entra en la verdad de Dios hoy es un israelita, sea gentil o lo que sea, es un israelita; es un miembro de Israel. Y toda la humanidad se convertirá en Israel; de eso se trata el Israel espiritual aún hoy, la Iglesia de Dios, la verdadera Iglesia de Dios.

Pero aquí Dios le estaba diciendo a Job: *Mira, no estoy tratando de humillarte. ¡Estoy tratando de educarte!* ¡Estás todo envuelto en ti mismo! Y finalmente Dios lo llevó al punto en que Job dijo, *me aborrezco a mí mismo y a mi vanidad y a mi ignorancia*, y realmente se arrepintió por primera vez, y realmente entendió a Dios por primera vez. ¡Esa es la mayor bendición que pudo haber recibido.

Vean, nuestra justicia es como un trapo de inmundicia, dice Dios.

Hay un autor de apellido Bulinger; este autor dijo que si mira algunas de las corrupciones de las revelaciones de Dios —como las doce tribus— vean, de nuevo, cuando Dios tiene esos números significativos allí sobre las doce tribus de Israel, bueno, ¿de qué se trataría realmente? Verán, no se trata de los doce signos del zodiaco, se trata de los doce signos de Israel. ¿O qué otra cosa podría ser? Porque de eso se habla en toda la Biblia. Dios está trayendo a todo el mundo a Israel, si ellos lo desean.

Pero, ¿qué hay de Abraham? Según el historiador babilónico Barassis, Abraham era un hombre justo y grande y hábil en la ciencia celeste. ¡Bueno, claro que lo era!

Esto es lo que Josefo dice de él, que era un gran astrónomo y matemático, y que analizaba "los fenómenos que eran visibles, tanto en tierra como en el mar, así como los que le ocurrían al sol y a la luna, y a todos los cuerpos celestes".

Y en Amós 5 en verso 8, el profeta Amós habló de las siete estrellas, las Pléyades y Orión, se trata de las siete estrellas. Siete es el número de la compleción en el plan de Dios. Él tiene el plan completo en Su mente.

Así, que usted puede ver en Génesis 39 donde José habló de los once hijos, y ellos eran sus hermanos, y él era el duodécimo, así que esa es una parte de la profecía, y debemos entender eso, y todo está explicado en [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), y le enviaremos ese libro si no lo tiene, y toda nuestra literatura es totalmente gratis.

"Josefo también escribió que la astronomía fue en un tiempo algo revelado por Dios". En un tiempo, fue revelada por Dios. ~~Hoy~~ debería ser así. Eso está en las Antigüedades de los Judíos, Libro 1.3.9. Es algo que necesitamos entender. Vean, hubo un tiempo en el que simplemente, la mayor parte de la humanidad consideraba que eso era, bueno, lo que Dios revela. ¡Necesitamos esta comprensión!

A veces ellos tomarán este gran sistema de Abraham, y cuando usted ve algunas cosas que Abraham ha dicho y hecho, ellos usualmente sólo tomarán un pequeño fragmento de un gran sistema que él tenía, sólo un pequeño fragmento. Así que sólo se obtienen fragmentos, no se obtiene lo que Abraham realmente hizo, de acuerdo con Josefo, quien ciertamente sería el mejor historiador para dar su punto de vista de eso, y algo de verdad inspiradora por decir lo menos.

Volvamos a Salmo 19, en versos 3 y 4 dice: "No hay lenguaje, ni palabras, ni es oída su voz". Esos cielos, ¡tienen un aro y necesita ser oída! Necesita ser oída por usted y por mí y por todos nosotros, si tenemos alguna esperanza, está ahí. ¡Realmente lo está! Los cielos están transmitiendo su mensaje. Tienen un mensaje para nosotros, algo que todos necesitamos oír e inspirarnos. ¡La vida no tiene sentido sin esto! No tiene propósito. Es inspirador ver este gran universo, pero ¡oh, si pudiéramos ver detrás de él, al Creador del mismo! ¡El Padre y el Hijo! Entonces realmente hay algo por lo que emocionarse, y algo que debería hacernos desmayar, ¡es así de asombroso!

¡El mundo entero debería escuchar ese mensaje de Dios! ¡Se trata del lugar del hombre en el universo! ¡Está ahí para el hombre! ¡Y Dios va a dejar que el hombre gobierne cada pedacito de él! ¡Después de que gobierne la Tierra! Eso tiene que hacerse primero.

Versos 4 al 6. Esto es lo que dice ese Salmo 19, "En ellos puso tabernáculo para el sol", el sol, "(5) Y éste, como esposo que sale de su tálamo, se alegra cual gigante para correr el camino. (6) De un extremo de los cielos es su salida, y su curso hasta el término de ellos; y nada hay que se esconda de su calor". ¡No se puede escapar del calor del sol! Dios lo está comparando con Él Mismo.

Noten Malaquías 4 en verso 2: "Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol", el sol, "de justicia, y en sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como buecos de la manada". ¿Qué les parece? Dios es llamado Sol, el sol, de justicia. ¡Él es como el sol! Él va a tener Su mensaje saliendo a toda la humanidad en el milenio y a través del universo y la eternidad. Él va a hacer eso, y es todo acerca de profecía. ¡Todo se trata de lo que Dios nos está diciendo! El sol de justicia está a punto de llenar la Tierra. No nos dirigimos hacia eras oscuras. ¡Todo esto va a suceder! Va a haber sol en todo el mundo, y está muy, muy cerca de suceder ya mismo. Y necesitamos entenderlo. Y uno puede comprobar que el sol está a punto de salir y llenar la Tierra con la justicia de Dios, al igual que ese calor nos llega hoy, esa justicia va a llegar a todo el mundo en tan sólo unos pocos años. Y creo que asombrosamente pocos. "El sol está a punto de salir y llenar la Tierra con la justicia de Dios; esa es una profecía que se puede ver en los cielos todos los días, el mundo entero está a punto de ver cumplida esta profecía".

Y Él tiene curación en Sus alas. ¡Él hace sanación a toda la Tierra! Y Él sana a la gente físicamente, y Él sana a toda la Tierra que está tan corrupta y devastada hoy. Esto viene muy, muy rápido.

Nada puede escapar al calor del sol, y nada va a escapar a la justicia de Dios en el milenio, nada excepto la gente que simplemente se rebela contra ella, y Dios lo permitirá, pero van a morir para siempre.

Noten lo que dice en Isaías 45 en verso 18: "No la creó en vano, para que fuese habitada la creó". ¡Está hablando de crear los cielos para ser habitados! ¡Vaya, qué bien!

Y luego Isaías 51 dice "para plantar los cielos" [k]. Los va a plantar, Dios va a hacer que el desierto florezca como la rosa.

Pero noten Romanos 8, una Escritura inspiradora: "(19) Porque la creación espera con ansia la revelación de los hijos de Dios; (20) porque la creación fue sujeta a futilidad, no por su propia voluntad sino por la voluntad de aquel que la sujetó en esperanza; (21) porque la creación misma será liberada de su esclavitud a la decadencia", lo que se ve ahora en el universo, "y obtendrá la libertad gloriosa de los hijos de Dios. (22) Sabemos que toda la creación ha estado gimiendo con dolores de parto hasta ahora" (RSV). Continúa diciendo que todos estamos gimiendo, esperando que Dios venga y traiga a la Tierra y al universo la libertad y quite toda la decadencia y la esclavitud.

Oh, si usted continúa y lee los versos 23 y 24, verá que Dios está diciendo que nosotros mismos gemimos esperando esto porque este es un mundo tan corrupto, malvado y violento. ¡Dios está deseando que esto suceda! ¡Y nosotros deberíamos ser igual! Les digo, si miran lo que Dios dice, ¡Él dice que esta es la única esperanza en este mundo!

